



6 Pièces

170 m²

Réf. 2775V

1 890 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à quelques minutes des plages du célèbre boulevard de la Croisette, superbe villa entièrement rénovée avec prestations de haute qualité. Composée d'un double et spacieux séjour donnant sur deux terrasses, d'une cuisine ouverte équipée, d'un bureau avec salle de douche et toilettes invités. A l'étage, une chambre de maître avec salle de bain/WC et dressing, trois chambres en suite avec salle de douche, ainsi qu'une penderie. La villa est vendue avec un garage. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

Located a few minutes from the beaches of the famous Croisette Boulevard, superb villa completely renovated with high quality services. Composed of a spacious double living room opening onto two terraces, an open fitted kitchen, an office with shower room and guest toilet. Upstairs, a master bedroom with bathroom/WC and dressing room, three en-suite bedrooms with shower room as well as a wardrobe. The villa is sold with a garage. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

